



Esperan crecimiento de inversión venezolana en Puerto Rico

Banesco Venezuela y Banesco USA organizaron un foro para compartir con clientes locales las oportunidades de negocio en el país caribeño

El mercado puertorriqueño tiene ventajas comparativas y competitivas que hacen atractiva la inversión para los capitales extranjeros, en el caso de la inversión venezolana se ha observado un incremento en los últimos años que se espera se profundice en el futuro. Tal es la conclusión del foro organizado por Banesco Banco Universal y Banesco USA para que los clientes venezolanos conozcan las oportunidades de negocio en Puerto Rico.

El foro, que tuvo lugar en el auditorio Fernando Crespo Suárez de Ciudad Banesco, contó con la presencia de directivos de la entidad financiera, representantes de las autoridades puertorriqueñas, empresarios y ex representantes gremiales del país caribeño.

Juan Carlos Escotet Rodríguez, presidente de la Junta Directiva de Banesco, expresó que "hablamos de oportunidades en un pequeño territorio porque la estabilidad económica e institucional, la apertura de mercados, su clara orientación hacia el futuro, hacen de Puerto Rico un país inmenso y, por tanto, un destino atractivo para las inversiones foráneas; mucho más si provienen de América Latina, región a la que estamos todos adscritos. Por eso, y favorecidos por los valores y tradiciones culturales que compartimos, queremos estrechar los lazos comerciales, conscientes de las sinergias que podemos establecer entre ambos países".

José Pérez-Riera, secretario del Departamento de Desarrollo Económico y Comercio del Gobierno de Puerto Rico, manifestó que "los puertorriqueños estamos buscando oportunidades de negocio dentro y fuera de nuestro país. Queremos integrar a la isla en una economía globalizada".

Sobre las ventajas que ofrece Puerto Rico para los inversionistas, Pérez-Riera mencionó la estabilidad legal y política, las ventajas fiscales que reciben los inversores, la protección que representa el uso del dólar como moneda, el idioma castellano y la oportunidad de usar a la isla como puerta de entrada a los Estados Unidos.

"Hemos aprobado leyes que dan incentivos impositivos a quienes quieran exportar los servicios desde Puerto Rico, además otra ley contempla un convenio entre el gobierno y las empresas que fija beneficios a las empresas por 15 años", dijo Pérez-Riera.

Pérez-Riera indicó que se espera un crecimiento de las inversiones venezolanas en suelo puertorriqueño y destacó que Venezuela cuenta con un excelente capital humano.

Durante el evento, tres empresarios puertorriqueños relataron sus experiencias como inversionistas en ambos países. El abogado Fernando Rovira, el economista Gustavo Vélez y Jorge Galeano, ex presidente Cámara de Comercio de Puerto Rico, coincidieron en señalar en que hace dos décadas hubo un intercambio comercial mayor que se fue reduciendo de manera paulatina.

Rafael Saldaña, presidente de Banesco USA, indicó que "hubo un intercambio comercial entre Puerto Rico y Venezuela que disminuyó con los años, pero ahora vemos que está creciendo y que hay muchas oportunidades, por eso nos estamos estableciendo en esa plaza". Preciso que algunas de las áreas en las que se ha registrado un incremento de las inversiones venezolanas son: concesionarios de vehículos y promotores inmobiliarios, entre otros.

La actividad incluyó un panel con un grupo de expertos que respondieron a las inquietudes de los asistentes.

Síguenos en Twitter por @banesco y en Facebook por Banesco Banco Universal